

Veranstaltung

Elektromobilität vor Ort

[07.01.2014] Im Rahmen einer zweitägigen Fachkonferenz will das Deutsche Institut für Urbanistik der Frage nach einer zukunftsweisenden Elektromobilität auf den Grund gehen.

Wie können Kommunen die Elektromobilität voranbringen? Wie kann die Basis für einen bedarfsgerechten Aufbau der Ladeinfrastruktur gelegt werden? Welche Herausforderungen bringt die Vernetzung unterschiedlicher elektr mobiler Verkehrsträger mit sich? Diese und weitere Fragestellungen werden im Rahmen einer zweitägigen Fachkonferenz am 4. und 5. Februar 2014 in Bremen mit wissenschaftlichen Experten, praktischen Anwendern und Entscheidern aus der Politik diskutiert. Zu den Veranstaltern zählen neben dem Deutschen Institut für Urbanistik (DifU), das Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung, das Fraunhofer-Institut für Fertigungstechnik und Angewandte Materialforschung (IFAM) und das Städtebauinstitut der Universität Stuttgart.

(ma)

Zum Veranstaltungsprogramm

Stichwörter: Elektromobilität, DifU, IFAM, Messen